## "Nadie me va a callar": López Rabadán respondió a críticas tras encontronazo con Gutiérrez Luna



La vicecoordinadora de la bancada del **Partido Acción Nacional** (**PAN**) en el Senado de la República, **Kenia López Rabadán**, se defendió de las críticas en su contra por haber acusado al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, de haber ejercido "**violencia de género**" en su contra y aseguró que nadie podrá callarla.

Por medio de sus redes sociales, la panista aseguró que **continuará defendiendo a los médicos**, mujeres, a la Universidad Nacional Autónoma de México (**UNAM**) y a todo el pueblo de México de las decisiones que toma el mandatario mexicano.

"Levantaré la VOZ siempre siempre SIEMPRE para defender a los doctores, a las mujeres, a la UNAM, al pueblo de México. ¡Nadie me va a callar! Soy Kenia López Rabadán y sé que hay millones cansados de los abusos y corrupción de Morena. Los buenos somos más, cuento contigo", redactó este jueves 19 de mayo.